
11月26下午，扬州市疾控中
心副主任徐勤带领扬州市考核组
一行赴卸甲镇，对该镇江苏省健康
镇创建工作进行考核评估。

在卸甲镇，考核组通过查资
料、看专题片、实地检查、听取汇报
等方式对照省健康镇创建标准，就
创建软件资料、硬件设施、环境卫
生、氛围营造等逐一把关考核。

通过考核评估，扬州市考核组

对卸甲镇创建省健康镇工作给予了
充分肯定，同时，就该镇创建软件资
料完善、健康步道、健康小屋增加健
康元素融入等给予实质性指导。卸
甲镇表示将张扬优势,改进不足,不
断现固和提升创建成果, 真正把卸
甲镇建设成为经济繁荣、生活富裕、
环境优美、社会文明的现代化新型
小城镇。以十足的信心与底气迎接
省级检查验收。 吴继原

卸甲创建省健康镇通过扬州“初考”

近日,扬州市人大代表、扬州
市工业和信息化局局长王正年赴
高邮市卸甲镇开展代表与选民

“统一见面日”暨“美丽宜居环保
行”活动。高邮市委常委邱加永、
副市长王永海、卸甲镇党委书记
夏瑞林、镇长顾权斌等参加相关
活动。

在卸甲镇，王正年先后赴中汽
中心（高邮）汽车科创园、德运塑业
公司等地进行走访，并与该镇部分
选民见面，认真听取选民的建议与
意见。针对卸甲镇部分选民提出
关于加大农村黑臭水体及畜禽规
模养殖污染治理 、加大对企业人
才引进及科技创新政策奖励幅度，
加快建设美丽乡村步伐等意见和

建议，王正年当场一一予以了回
应，表示将认真梳理，及时反馈，当
好代表，尽心履职，不辜负选民的
期望。

又讯 11月 18日下午，扬州
市工业和信息化局局长王正年牵
头相关部门负责人送服务到卸甲
镇。

在卸甲镇，王正年一行带领
相关部门负责人、在扬的亚星、九
龙、隆祥等客商深入德运塑业公
司，通过看现场、听汇报、作交流
等方式，就德运公司皮革生产中
所遇到的一些问题进行现场对
接，帮助牵线拓展市场，提供全方
位的服务。

吴继原

王正年赴卸甲与选民见面
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卸 甲 时 政

连日来，卸甲镇结合传达贯彻
党的十九届四中全会精神，深入开
展“不忘初心 牢记使命”主题教育。

张余村党员干部在认真学习
中国共产党第十九届中央委员会第
四次全体会议公报的基础上，结合

“不忘初心 牢记使命”主题教育，大
家围绕地处中汽中心（高邮）汽车科
创园、八桥工业集中区的地理优势，
将守初心、担使命、找差距、抓落实
作为当前主题教育的重要内容，干
当前，谋来年，努力当好“店小二”，

积极为“三园四镇”建设立新功。
三河村党总支部结合“不忘初

心 牢记使命”主题教育，11 月 8
日，该村组织党员干部赴高邮抗战
最后一役纪念馆接受革命传统教
育、赴临泽镇朱堆村农机专业合作
社学习强村富民经验。回来后，大
家认真交流学习体会，开展了“初
心是什么 使命干什么 奋斗比什
么”专题讨论。三河村党总支部书
记孟荣中表示：该村将围绕“不忘
初心 牢记使命”主题教育，找准村
集体经济增长点不快的差距，结合
三河村的绿化专业合作社，以及稻
蛙养殖专业合作社来进一步加快

“党建+强村富民”引领步伐，为乡
村振兴再作新贡献！

龙奔社区、郭楼村等基层党总
支部也结合开展党的十九届四中全
会精神学习活动,深入开展“不忘初
心 牢记使命”主题教育。 吴继原

传达贯彻全会精神 深入开展主题教育

近日，扬州市人大常委会副秘
书长李明安率领扬州市人大农工
委负责人一行赴卸甲镇调研乡村
振兴战略实施情况。市人大常委
会副主任孙明如、卸甲镇党委书记
夏瑞林、镇人大主席周文龙、镇党
委副书记吕传祥、农科区党政办副
主任居红英等陪同调研。

在卸甲镇，李明安一行首先实
地考察了农科区、卸甲镇的扬州大
学生态智慧牧场、金港村港西庄美
丽康居乡村、萌宠农业科技等地，随

后，就乡村振兴战略实施情况与部
分基层干部、人大代表进行了座谈。

座谈中，大家就实施乡村振兴
战略过程中，加大农村环境综合治
理管护、强化镇村年轻后备干部选
配，有效化解村级债务、发展现代
高效农业、因地制宜精准扶贫、加
大康居乡村建设政策扶持力度等
提出了相关建议和意见。李明安
表示将认真梳理大家提出的建议
和意见，及时反馈处理。

吴继原

扬州市人大农工委赴卸甲调研乡村振兴工作

11月19日下午，高邮市工业
重大项目督查推进会在卸甲镇召
开。副市长王永海参加会议。卸
甲镇镇长顾权斌、农科区农业发展
局局长凌宏兴等参加相关活动。

会上，来自汤庄、甘垛、三垛、
临泽、界首、周山、龙虬、卸甲等运
东八镇的镇长汇报交流了今年前
10个月工业重大项目完成情况，以
及下一步冲刺全年目标的举措。
市工信局、商务局、科技局等部门
负责人进行了条块点评。

会上，王永海对全市工业重大

项目进展情况给予了肯定，就如何
冲刺完成好全年重大项目目标任
务，谋划好来年重大项目建设计
划，他要求与会各镇要认清形势，
增强紧迫感；要主动作为，打好攻
坚战；要狠抓服务，当好“店小二”，
确保重大项目建设持续发力，稳定
增长。

会前，与会市相关部门负责
人、运东八镇的镇长、镇分管负责
人等还实地观摩了卸甲镇金邮信、
嘉和新能源、华威电子等重大项目
建设现场。 吴继原

全市工业重大项目督查推进会在卸甲召开

11月22日，笔者从卸甲镇人
大办获悉，卸甲镇人大代表2019
年初票决通过的8件新办民生实
事项目经镇人大主席团交办后，镇
政府牵头相关部门按照序时要求,
迅速办理，快速推进，跟踪落实，目
前已有6件办结，分别为投资400
万元的飞龙路提升改造工程、投资
420万元的东风街东段改造工程、
投资60万元的飞云路提升改造工
程，投资320万元的镇南路提升改
造工程，投资170万元的集镇环境
提升工程，投资60.5万元的自来水
管网改造工程等。同时，投资
1550万元的农村公路提档升级工
程、投资100万元的危桥改造工程
等2件正加紧扫尾，年底前将如期
办结。这将对提升卸甲镇对外形
象，增加群众幸福感，助力卸甲“三
园四镇”建设起到积极作用。

为了使基层人大代表更好地

了解和“把脉“民生实事办理情况，
日前，卸甲镇人大主席团组织部分
市镇人大代表对该镇2019年票决
的民生实事工程进行了专题视
察。视察中，代表们一路走，一路
看，一路赞。来自郭楼村的52岁
镇人大代表张传银在提升改造后
的卸甲集镇飞龙路现场左看右看，
留连忘返，她激动地告诉笔者：“以
前这里的道路坑凹不平，主干道狭
窄，下雨积水严重，群众多有怨言
……想不到，作为一名镇人大代
表，由我联系选民提出的关于飞龙
路改造工程的建议一经提出，就被
镇人代会作为2019年初民生实事
之一票决通过，交由镇政府相关部
门督办落实……如今，这里主干道
已拓宽摊铺了沥青，人行道铺设了
大理石，重新安装了雨污水管网，
道路绿化、亮化也进行了配套，真
是太好了, 政府为民办实事真给

力，我要点一个大大的赞！”
据卸甲镇人大办主任姚国平

介绍，卸甲镇党委政府今年初在采
纳人大代表建议的基础上，重点就
一批民生实事项目提交到镇人代
会上让人大代表投票决定那些项
目马上办，那些缓办，那些不办，最
终有6个项目全票通过，2个项目
投票超过了2/3数，共有8个民生
实事项目被票决为2019年民生实
事重点项目交办。通过“群众提
议、代表票决、政府办理、人大监
督”，在大家共同关注、支持下，目
前，卸甲镇 2019年票决的8件民
生实事工程已有6件竣工交出完
美“成绩单”。另有农村公路提档
升级中的恒丰路、永和路北延至
S333工程以及危桥改造中的八桥
镇区沿河西路关河西桥改造工程
正加紧施工，力争早日完工。

吴继原

卸甲晒出2019年民生实事“成绩单”

11月20日，卸甲镇结合召开
全国文明城市创建迎检部署会。
认真传达了11月 18日高邮市创
建全国文明城市双月点评会议精
神。对全镇文明城市创建工作进
行了“回头看”，重点剖析了存在的
问题，部署了下一阶段创建“补短

板”、抓整改、促提升工作任务。
对如何做好全国文明城市创

建工作，卸甲镇要求全镇上下要全
面落实创建工作机制、压紧压实创
建工作责任、严明创建工作纪律，
做到下定决心，拿出昂扬斗志冲刺
创建；全面决战，拿出过硬的作风

冲刺创建；迅速整改，拿出担当的
勇气冲刺创建，重点就创建中镇村
环境卫生死角综合整治、创建宣传
氛围规范营造、单位商户门前卫生
五包责任制落实，乱设摊、乱停放、
乱搭建等问题整改等一一抓好落
实，全力打好全国文明城市创建攻
坚战、歼灭战、舆论战、持久战，力
争以优异成绩迎接全国文明城市创
建第三方测评。

吴继原

补短板 抓整改 促提升

卸甲部署全国文明城市创建迎检工作

近日，高邮市政协社科组委员
结合“不忘初心，牢记使命”主题教
育，赴卸甲镇走访部分建档立卡低
收入农户。

卸甲镇花阳村年近七旬的钱
爱华，老伴年老体弱，女儿中风不
能劳作，女婿常年在外，孙女刚上
大学，家庭收入靠钱爱华从事保
洁及低保金维济，家庭较为困

难。走访中，委员们详细了解该
户因病致贫原因，并与随行镇村
干部共同探讨帮助该户脱贫良
策，并向钱爱华送上了慰问金。
接过慰问金，钱爱华连声说：“谢
谢，真是太感谢你们了！”

在卸甲镇，市政协社科组委员
先后深入花阳村，大庵村走访慰问
了钱受华、殷德元、孙风勇等11户

建档立卡低收入农户。走访中，每
到一处，委员们重点了解建档立卡
低收入农户的支出型贫困情况、

“两不愁三保障”情况、座谈交流脱
贫致富的办法、途径和成效等，努
力做到访一户低收入农户，做一
件好事实事，提一条脱贫致富意
见建议。努力帮助建档立卡低收
入群众家庭解决一些实际困难。
走访中，委员们还向建档立卡收入
农户分别送上了慰问金。

吴继原

市政协社科组委员赴卸甲走访慰问

近日，卸甲镇结合召开年轻干部
“上挂下派”工作推进会，对前一阶段
年轻干部“上挂下派”工作进行了“回
头看”，并对下一阶段年轻干部“上挂
下派”工作任务进行了部署。

在听取了该镇部分“上挂下派”
年轻干部汇报近期工作的基础上，
卸甲镇党委负责同志为与会的年轻
干部上了一堂题为《永葆初心树形
象 牢记使命敢担当》的专题党
课。要求“上挂下派”年轻干部要知
不足，克服主动意识不强，大局观念
缺乏、担当精神不强等，切实加强整

改；要不知足，常怀感恩之心，提升
担当本领，思想淬炼、政治历练、实
践锻炼；要改不足，抓选配、抓教育、
抓管理、抓使用，确保年轻干部“上
挂下派”工作取得实效。

与会年轻干部纷纷表示：将
在今后的“上挂下派”工作中进一
步强化学习，提升素质；注重实
践，多办实事；摆正位置，处好关
系；遵章守纪，树好形象；做到有
职有责，有位有为，无牵无挂，有
绩有据，全力为卸甲“三园四镇”
建设再作新贡献。 吴继原

卸甲推进年轻干部“上挂下派”工作

11月26日-27日是卸甲镇今冬
无偿献血日。尽管室外降雨降温，而
在八桥卫生院和卸甲中心卫生院两
个临时采血点内却是人头攒动，呈现
出一派暖意融融的感人场景。

该镇党政负责同志纷纷带头
无偿献血，副镇长凌宏兴、杨立志外

出招商、服务企业早上刚返回镇里，
听说镇里组织无偿献血活动，俩人
就马不停蹄赶到采血点，体检合格
后分别无偿献血300毫升。献血一
结束，他俩又投入了工作。宏程重
工是靖江客商在卸甲镇创办的规上
企业，此次无偿献血，该企业特意组

织了12名企业员工前来参加无偿
献血。卸甲教育中心校也组织了
40名教师参与无偿献血活动……
在采血点前，还有许多自发前来献
血的普通群众。

据了解，此次卸甲镇有400多
名干群踊跃报名参与无偿献血活
动。经过严格体检筛选，共有321
人符合条件当场累计献血9.73万
毫升。 吴继原

卸甲干群无偿献血9.73万毫升


